

UNA EXTRAÑA FUERZA

*"Los ciegos vocean desde lo absoluto,
llamando a otras tinieblas".*

Francisco García Pavón

Amor-odio

Un cóctel molotov que destruye la vida
y hace que los sueños se disipen
o sean arrasados por un tornado;
viento maligno que succiona
hasta lo más íntimo extrayendo
toda la esencia del ser.
Anulada la voluntad, el yo se viste de olvido
y se hace trapo fácil de manejar.

Odio-amor

Un explosivo que desintegra
al ser, vacía su alma.
Energía secreta acumulada en nubes
negras que al espíritu
envuelve e inquieta y al cuerpo
entorpece o limita.

Del amor al odio hay un corto paso.
Cuando el amor traspasa el límite
y es transformado en un odio a muerte
hace que se busque, en lo escondido, aquello
que en la realidad no tiene sentido ni lógica.
Todo se desvanece sin saber el porqué.
Se destruye lentamente la ilusión por vivir
tras ser un fanteche
manipulado por invisibles hilos
movidos por una extraña fuerza,
una fuerza paranormal.

Antonia Piqueras